CONCURSO "COMIJUN-PAF"

Como colofón a las actividades deportivas de nuestra entidad en la presente temporada, el día 26 de octubre tendrá lugar en el Puerto de la Selva este tradicional concurso, que en esta edición será de pesca marítima a roca.

La duración del concurso será de 8 a 13, teniendo lugar a continuación una comida de hermandad en un restaurante de L!ansá, en el transcurso de la cual se efectuará el reparto de trofeos y premios a los ganadores de la competición.

Los trofeos en disputa serán los siguientes:

- 1.- IV Trofeo Juan Prunés Borrás.
- 2.— III Trofeo Jaime Soy Arnau.
- 3.— Trofeo Lampistería Giménez.
- 4.— Un vale para una comida en el Restaurante Montblanc de Rosas.

INVTACION: Esta Junta se complace en invitar a todos los ex-directivos de esta Entidad a participar en el referido concurso, invitación que también hace extensiva a todos los demás Sres. socios.

Las inscripciones puecen formularse a través de cualquier miembro de Junta o bien personarse en la reunión semanal del día 21 de ocubre a las 10 horas noche, fecha en que se cerrará la inscripción.



CONCURSO FOTOGRAFICO

IV Certamen local y social y II Provincial del Concurso de Fotografía sobre tema de Pesca, que organiza el Fomento de Pesca Deportiva de Olot

BASES

Participantes.—Podrán tomar parte al citado Concurso todos los aficionados a la fotografía de esta provincia que estén asociados a una entidad de Pesca deportiva o fotográfica que deseen colaborar.

Tema.—Todo lo relacionado con la Pesca Fluvial y Marítima deportiva.

Tamaño.—El tamaño de cada fotgrafía ha de ser de 18 x 24 centímetros, reforzada con una cartulina del mismo tamaño.

Número de obras.—Podrán presentarse de 1 a 5 obras.

Plicas.—En el dorso de cada fotografía figurará un lema y título. En sobre aparte cerrado y rotulado al exterior con el mismo lema y en el interior el nombre del autor

Envío.—A la entidad Fomento de Pesca Deportiva, Plaza Generalísimo, n.º 2, Olot.

Plazo de admisión.—Hasta el 30 de noviembre.

Derechos de inscripción.—Serán totalmente gratuitos. Jurado de admisión.—Las fotografías serán sometidas a la consideración de un Jurado de admisión, el cual rechazará únicamente aquellas que no reúnan las condiciones exigidas.

Fallo.—El fallo se verificará dentro de los 15 días de cierre de la fecha de admisión; éste será inapelable, no pudiendo ser declarado desierto pemio alguno. El fallo será comunicado por medio del Boletín de la sociedad y el semanario "La Garrotxa".

Exposición.—Tendrá lugar en el local de! Centro Excursionista de Cataluña, Paseo de Blay, del día 8 al 25 de Diciembre de 1969.

Premio.—Cada concursante sólo podrá optar a un premio a la única Clasificación General que establezca el Jurado.

Premios.—A la Clasificación General única:

16r. Clasificado. Trofeo Excmo. Ayuntamiento de Olot.

2.º id. Trofeo Delegado Juventudes de Olot.

3er. id. III Trofeo "Stop Bar", de Torroella de Montgri. 4.º id. III Trofeo Joaquín Sala Sibidí.

5.º id. III Trofeo Galvánica Olotense.

A los demás clasificados, Trofeo Fomento de Pesca Deportiva.

Trofeo Calzados Vallmajó a la mejor colección de las 5 obras presentadas.

Los Trofeos se expondrán 15 días antes en los escaparates de Farmacia Puigbert, Plaza Generalísimo, de Olot.

NOTAS.—Las tres primeras de las fotografías concursantes, quedarán de propiedad de la Entidad.

La Entidad organizadora procurará la máxima conservación de las obras, pero no se hace responsable de cualquier deterioro que involuntariamente pudiera surgir. El hecho de tomar parte en este Concurso, implica la total aceptación de las presentes Bases, quedando la Entidad patrocinadora facultada para resolver cualquier caso no previsto en las mismas.

iPor qué llora su bebé? jquiere andar?

Un calzado patentado al servicio de los niños

enseñará a caminar bien a su pequeño dirigiendo convenientemente sus primeros pasos

Tallmajó

Exclusiva de venta en:

la botita científica